

Pressemitteilung

Landesweite Informationswoche zum Arbeitsrecht vom 02.10. bis 06.10. 2017

Das Arbeitsgericht Solingen lädt zum Tag des Arbeitsrechts am 5. Oktober 2017 zu Vorträgen und Informationen für interessierte Bürger ein.

Der Arbeitsplatz ist ein Ort, an dem jeder viel Zeit verbringt. Er ist die Grundlage für die Erfüllung der persönlichen Wünsche und Lebensvorstellungen. Nicht immer geht es am Arbeitsplatz jedoch harmonisch zu. Allein in Nordrhein-Westfalen werden jedes Jahr mehr als 85.000 Verfahren bei den Arbeitsgerichten anhängig, in denen es um den Bestand des Arbeitsverhältnisses oder Auseinandersetzungen zwischen Arbeitnehmern und Arbeitgebern geht.

Bürger und Unternehmen können sich landesweit vom 02.10.2017 bis 06.10.2017 aus erster Hand bei den Arbeitsgerichten in Nordrhein-Westfalen informieren. Das Arbeitsgericht Solingen beteiligt sich

am Donnerstag, 05. Oktober 2017, mit einer Vortragsveranstaltung

an der landesweiten, vom Ministerium der Justiz initiierten Informationswoche des Arbeitsrechts.

In der Zeit von **14.30 Uhr bis ca. 17.00 Uhr** findet im Gerichtsgebäude des Arbeitsgerichts Solingen in der **Wupperstraße 32** ein Tag des Arbeitsrechts statt. Unter dem Motto **“Das pralle Arbeitsleben“** werden Antworten zu gängigen arbeitsrechtlichen Fragen im Rahmen von Vorträgen mit anschließenden Frage- und Diskussionsrunden gegeben:

- 14.30 Uhr - Einführung ins Thema durch den Direktor des Arbeitsgerichts
- 14.45 Uhr - Die Vergütung
- 15.25 Uhr - Arbeitszeit und Urlaub
- 15.45 Uhr - Die Beendigung von Arbeitsverhältnissen
- 16.15 Uhr - Das Güterichterverfahren

Die DGB-Rechtsschutz-GmbH sowie die Arbeitgeberverbände Solingen e.V./Remscheid und Umgebung e.V. werden die Veranstaltung mit Informationsständen unterstützen.

Weitere Informationen zum Programm und Hinweise zur Erreichbarkeit des Gerichtsgebäudes erhalten Sie unter dem Link https://www.justiz.nrw.de/beh_alleTermine/arbeitsrecht/2017_08_31_ArbG_Solingen/index.php